

Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban Berikan Rasa Aman Pada Pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1444 H

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2023 - 11:12



TUBAN, – Menjamin keamanan kegiatan pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1444 H di Wilayah Kabupaten Tuban, Babinsa memberikan pengamanan kegiatan masyarakat yang melaksanakan sholat Idul Fitri 1444 H pada hari ini agar pelaksanaannya berjalan dengan aman dan khusuk, Minggu (23/4/2023).



POCO X3 NFC

Ditempat terpisah, Perwakilan salah satu Danramil 0811/18 Parengan, Kapten Cpl Herianto menegaskan, Koramil Parengan akan selalu siap menerjunkan anggotanya untuk melakukan pengamanan kegiatan sholat Idul Fitri 1444 H yang dilaksanakan oleh masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman.



Terutama dengan mengedepankan para babinsa selaku pembina di desa sehingga masyarakat tetap dapat melakukan ibadah dengan khusuk dan tenang. “Aparat sudah melakukan deteksi dini lokasi yang akan digunakan untuk melakukan ibadah sholat Idul Fitri 1444 Hijriyah dari semua kalangan,” tegas Danramil.

Pada hari Sabtu ini, beberapa masjid melakukan sholat Idul Fitri 1444 H, terlihat Babinsa Serka Diyanto bersinergi dengan Bhabinkamtibmas melaksanakan pengamanan sholat Idul Fitri 1444 H di Masjid Desa Suciharjo Kecamatan Parengan, Kabupaten Tuban.

Babinsa turun langsung mengamankan prosesi jalannya sholat Idul Fitri tersebut guna mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Dikesempatan tersebut, Babinsa juga memberikan himbuan Kamtibmas kepada warga agar menjalani ibadah dengan khusuk dan tenang dengan mengikuti anjuran para pemuka agama untuk tetap mengedepankan persatuan dan kesatuan bangsa. “Laksanakan Ibadah dengan penuh rasa khusuk dan tenang, juga mengedepankan anjuran para pemuka agama untuk tetap mengedepankan persatuan dan kesatuan,” ucap Babinsa.

Selama pelaksanaan, sholat Idul Fitri 144 H berjalan dengan lancar dan masyarakat merasa tenang dan khusuk dalam beribadah dengan kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang melakukan pengamanan. (Faro)